

「挨拶をする」「約束を守る」「嘘をつかない」

| 連載 |

私が大切にしている言葉

第52回

理光フロートテクノロジー 株式会社

代表取締役 尾形 隆氏



誰にでも普通にできると思えるこの3つですが、子供のころは深く考えもせぬ自然に守っていた気がします。しかし、大人になるにつれ、この3つの言葉が徐々に重く感じられるようになりました。社会人10年目のころにふと、この教えを守っていない自分に気付きました。苦手な上司や先輩への挨拶を避ける。約束した仕事の期限を守れない。つい小さな嘘や言い訳をする。といったようにです。普段から子供たちに教えているのですが、自分自身がどうなのかと自問自答することが増えました。

40歳を過ぎたころ、もう一度原点に戻りこの教えを改めて考えてみることにしました。挨拶は、コミュニケーション力を高めるためには本当に大事な第一歩だと考えます。誰とでも分け隔てなく気持ちよく挨拶をすること。他にも「ありがとう」と感謝を述べることや、自分が悪いと思ったことは素直に謝ることも広い意味で挨拶に含まれると思います。

約束は、相手との間で交わすことに加え自分への約束(ミッション)も同様に含まれると思います。そして、嘘をつかず言い訳をしないで、当たり前のことを当たり前に正しく堂々と行う。これらは、すべて経営の基本姿勢にも通じるものとして大切なことだと考えます。

これからも時折この教えの原点に立ち返り、初心を忘れず「シンプル」をモットーに切磋琢磨していきたいと思います。

会社概要

--- 理光フロートテクノロジー株式会社

- ◆本社所在地 大阪府富田林市中野町東2丁目2-52
- ◆主要製品 工業用フロート及び
レバーセンサ製造・販売
- ◆創業 1965年（昭和40年）
- ◆資本金 6,000万円
- ◆従業員数 150名



この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。